



Kepler Universitätsklinikum

KOFÜ-Newsletter #39 zum Covid-19

30.11.2020

Sehr geehrte Mitarbeiterin, sehr geehrter Mitarbeiter!

Wir möchten Sie regelmäßig über Aktuelles in der Corona-Thematik auf dem Laufenden halten.

Umfassende Informationen finden Sie hier:

Gelenkte Dokumente:	http://dml.kepleruniklinikum.at/sites/KUK/SitePages/Corona.aspx
Fragen und Antworten (FAQs):	http://intranet.kepleruniklinikum.at/news/Seiten/2020/3/1326/Haeufig-gestellte-Fragen-zum-Thema-Corona.aspx
Videoinformationen:	http://intranet.kepleruniklinikum.at/news/Seiten/2020/3/1320/Corona-Informationsvideos.aspx
KOFÜ-Newsletter:	http://intranet.kepleruniklinikum.at/gf_kofue/Seiten/Newsletter.aspx
Sie haben Fragen:	fragen.corona@kepleruniklinikum.at

Aktuelle Daten KUK (Stand 30.11.2020 7.00 Uhr)

PatientInnen:

	30.11.2020
Bestätigte Fälle auf Normalstation	233
Bestätigte Fälle auf Intensivstation	32
Hospitalisierte Verdachtsfälle	4
Entlassungen genesener PatientInnen bisher	675
Verstorbene gesamt bisher	102

Start einer Antigenschnelltest-Straße am MC

Am Dienstag, 1. Dezember 2020, geht am MC3 eine Antigenschnelltest-Straße in Betrieb, um rascher abklären zu können, ob PatientInnen früh isoliert werden müssen. Getestet werden PatientInnen, die an den Schleusen Risikofaktoren angegeben haben (= roter Punkt). Ziel ist es, positive PatientInnen früh zu identifizieren bzw. zu isolieren und das Risiko von K1-Kontakten zu minimieren.

Die Teststraßen werden sich zum einen bei der Schleuse im Eingangsbereich, zum anderen in der Rettungseinfahrt des MC3 befinden.

Besetzt sind die Teststraßen wie folgt:

Aufnahmetag	Schleuse Haupteingang:	7.00 bis 19.00 Uhr
	Rettungszufahrt:	7.00 bis 7.00 Uhr
Nichtaufnahmetag	Schleuse Haupteingang:	7.00 bis 15.00 Uhr

Nach der Testung warten Personen (mit Ausnahme der Notaufnahme-Patienten) im Schleusenbereich auf das Ergebnis des Tests. Stellt sich dieser als positiv heraus, werden die PatientInnen isoliert und das weitere Procedere über die NFA abgewickelt.

Ist das Ergebnis des Antigentests negativ, bekommen die PatientInnen einen grünen Punkt sowie einen Laufzettel zur Information mit und können die jeweilige Zielambulanz im Haus aufsuchen.

Am NMC wurde dies ebenso bereits umgesetzt.

Ruhemöglichkeiten in Dienstwohnungen am MC geschaffen

Um jenen MitarbeiterInnen, die speziell nach Diensten auf Covid-Stationen Erholung brauchen, eine Möglichkeit zu bieten, sich zurückzuziehen und auszurasen, wurden drei Dienstzimmer im Schwesternwohnheim, Garnisonstraße 12a., zur kurzfristigen, kostenlosen Nutzung bereitgestellt. Zimmerschlüssel samt Liste und Infoblatt (bzgl. Schlüsselabholung und -rückgabe) sind beim Portier MC3 hinterlegt und können jederzeit nach Verfügbarkeit kurzfristig in Anspruch genommen werden. Wir hoffen damit eine Unterstützung für besonders belastete Kolleginnen und Kollegen ermöglicht zu haben.

Schutzkittel – Verbesserungen für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Um etwas Erleichterung in das Thema der Schutzkittel zu bringen und den Ablauf für alle Beteiligten zu erleichtern wurden in Absprache mit der Krankenhaushygiene und dem Bereich Einkauf die Möglichkeit geschaffen nicht nur einen, sondern drei Typen von Schutzkittel im SAP anzufordern.

Vielen herzlichen Dank!

Mit besten Grüßen

Ihre Geschäftsführung und Kollegiale Führung

Mag. Dr. Franz Harnoncourt

Mag. Günther Dorfinger, MBA

Simone Pammer, MBA

Univ.-Prof. DDr. Ferdinand Rudolf Waldenberger